

Le sac à main sous toutes les coutures

Le collectif Expressions Plurielles regroupe 13 structures de la ville qui tiennent ces jours-ci le devant de la scène. Elles proposent diverses rencontres, ateliers, spectacles, dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes. Le collectif poursuit ainsi son action de sensibilisation et invite le public à prendre la parole autour de la question de l'égalité Femme/Homme.

À la médiathèque se tient actuellement une exposition photos de Myriam Lagarde, une artiste qui place l'humain au cœur de son travail. La relation de la femme avec son sac à main s'est imposée à l'artiste. Les petits trésors qu'il peut contenir sont le reflet de la personnalité et un peu de l'intimité de sa propriétaire. Sur les murs s'affichent des photos de femmes

de tous âges, de toutes professions, qui ont vidé leur sac pour l'occasion. Organisé, en fouillis, minimaliste ou encombré, le contenu des sacs se révèle aussi différent que les femmes qui ont participé au projet.

Parallèlement à cette exposition, l'association Tricot Couture Service a animé pour sa part un atelier « création de sacs » : chacune a pu créer de ses dix doigts le sac à main de ses rêves, guidée par les animatrices de TCS.

Dans un sac rouge de format XXL, chaque femme peut déposer un sac à main et l'échanger contre un nouveau. Toutes les femmes sont invitées à participer à ce troc de sacs.

L'exposition « Elles vident



Les femmes ont pu créer leur sac selon leurs goûts et envies.

leur sac » est visible jusqu'au 14 mars à la médiathèque.

Le décrochage aura lieu en deux temps le 13 mars à 18 h et 19 h 30, avec une surprise à 19 h, sur réservation.